



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 402 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina rinde cuentas al pueblo

Porfirio Medina, Gobernador Regional de Cajamarca, rendirá cuentas al pueblo en la “II Audiencia Pública Regional 2016” a desarrollarse el miércoles 28 de diciembre en el Centro de Convenciones “César Paredes Canto” a partir de las 10:00 de la mañana en cumplimiento al Art. 24 de la Ley Orgánica de Gobierno Regionales N° 27867.

Siendo atribución del gobernador regional: dirigir y supervisar la marcha del Gobierno Regional, dirigir la ejecución de planes y programas de la institución y otras que la ley le confiere, explicará a la población la ejecución presupuestal 2016 y los logros obtenidos mediante gestión con el objetivo de atraer más presupuesto para obras en la región.

La asignación presupuestal al Gobierno Regional a inicios del 2016 año para invertir en obras fue el más bajo de los últimos 5 años; es decir, el Presupuesto Inicial de Apertura (PIA - 2016) fue un poco más de 61 millones soles, garantizando la continuidad de algunos proyectos que inició su ejecución en el 2015.

Ante la disminución presupuestal, el gobernador regional de Cajamarca emprendió una serie de gestiones ante los ministerios logrando obtener una transferencia aproximada de 239 millones de soles, logrando un Presupuesto Institucional Modificado (PIM – 2016) de 300 millones de soles para construir obras en educación, salud, riego, etc.

La baja ejecución presupuestal de los gobiernos locales y regionales a nivel nacional es consecuencia de las tardías transferencias económicas del Gobierno Central a los gobiernos sub-nacionales; por ejemplo, el canon minero se transfiere en julio de cada año, provocando el retraso en los procesos de licitación y el inicio de la ejecución de los proyectos.

Según la consulta amigable del Ministerio de Economía, el Gobierno Regional invirtió más de 130 millones de soles en obras; es decir, más del doble del presupuesto inicial que se asignó en enero del presente año (61 millones). Lo resaltante de la actual gestión, es el presupuesto obtenido mediante gestión para ejecutar más obras que estará al servicio de la población.

En los próximos días se efectivizará la transferencia de aproximadamente 30 millones de soles para el Hospital de San Ignacio; Así mismo, se está a la espera de la publicación de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Decreto Supremo autorizando el endeudamiento por más de 90 millones de soles para proyectos de riego tecnificado y construcción de instituciones educativas en las provincias del sur de la región Cajamarca.

Durante los últimos seis años, el Gobierno Regional fue cerrando brechas históricas: se electrificó más de mil 200 pueblos rurales beneficiando a más de 240 mil habitantes; se crearon más de mil 500 nuevos jardines y la construcción de 104 nuevas infraestructuras educativas, la construcción de 2 hospitales (Jaén y Cajabamba), el reinicio de los trabajos del Hospital de Cutervo en enero próximo y la pronta ejecución del hospital de San Ignacio, etc.

Cajamarca, 28 de diciembre de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**